



Colombia



Colombiana **Ecopetrol** levanta alertas sobre puntos de la reforma tributaria

El grupo estatal de hidrocarburos envió una carta al Congreso de la República con una serie de reparos a la reforma fiscal del Gobierno.

Por La República, Colombia / Foto: La República | Publicado: 📅 Jueves 13 de octubre de 2022 | 🕒 16:30



Comparte en:    

Al Congreso de la República llegó una carta emitida por el Grupo **Ecopetrol**, presidido por Felipe Bayón, con una extensa lista de reparos a la reforma tributaria del Gobierno Nacional que se debate actualmente en el legislativo. Específicamente, la misiva fue enviada a los presidentes de Senado y Cámara.

Los puntos claves que se detallan **sobre los impactos de la reforma a la actividad petrolera y economía del país, son sobre la eliminación de la deducibilidad de las regalías, el régimen de zonas francas y la sobretasa del impuesto de renta.** Señalaron que esto, tal cual como lo plantea hoy el articulado, **podría generar un impacto significativo en el desempeño de Ecopetrol y produciría efectos negativos sobre el país en términos de provisión de combustibles,** según se lee en la carta que RCN Mundo conoció.

“La no deducibilidad de las regalías supone un incremento de la base gravable del impuesto sobre la renta de alrededor de 7,6 billones (unos US\$ 1.600 millones),” señala la comunicación, “creando un tratamiento tributario diferente del contable o financiero, lo cual se verá reflejado en un significativo incremento en el impuesto de renta y un incremento de la tasa efectiva de tributación a niveles no competitivos”.

Agregó, que lo anteriormente descrito, **“no tiene precedente en la industria, ni en la normativa fiscal y va en contra del tratamiento tributario en los demás países y las recomendaciones del Fondo Monetario Internacional - FMI- y puede generar un riesgo de discusión a nivel constitucional por el desconocimiento de los principios (...) como igualdad, equidad y capacidad contributiva”.**

Para mayor información, visita [La República](#).

Comparte en:    

Noticias Relacionadas

RIPE

EPM vuelve a extender los plazos licitatorios para terminar obras civiles de la represa Hidroituango

RIPE

México, Uruguay y Chile tienen las tarifas de peajes más costosas de Latinoamérica

Colombia

Ministro de Hacienda de Colombia afirma que la alta inflación es un problema desde la oferta y las tasas de interés no la curarán

Colombia

Tigo, la firma de telecomunicaciones de EPM y Millicom, en el centro del debate impulsado por alcalde de Medellín

DF SUD videos



Lo más leído

América

1 La reconversión de Telefónica con **Lo más leído**

América

1 La reconversión de Telefónica con nuevos socios, fibra óptica y sin ventas de activos en la región

Financial Times

2 ¿Nueva ola migratoria?: Argentinos se mudan al extranjero ante el deterioro de la economía

América

3 FMI proyecta el 2023 para la región: Venezuela y Paraguay los que más crecerían y Chile caería

Colombia

4 Tigo, la firma de telecomunicaciones de EPM y Millicom, en el centro del debate impulsado por alcalde de Medellín

Financial Times

5 Campaña electoral en Brasil se intensifica mientras Bolsonaro y Lula luchan por los votos



Último Mínuto

América

Golpe a Apple en Brasil: tribunal le impone de US\$ 19 millones y le ordena vender el iPhone con cargador

Colombia

RIPE

EPM vuelve a extender los plazos licitatorios para terminar obras civiles de la represa Hidroituango

Te Recomendamos

Colombia

Carlos Slim anunció nueva inversión en empresa de servicios públicos de Colombia | DF SUD

Colombia

Bolsa de Colombia ha visto partir 12 firmas en la última década: plaza pone las fichas para recuperar atractivo en la integración con Chile y Perú | DF SUD

Financial-times

¿Nueva ola migratoria?: Argentinos se mudan al extranjero ante el deterioro de la economía | DF SUD

Ripe

Reforma tributaria de Colombia recaudará menos de lo pensado inicialmente | DF SUD

Peru

Zelma Acosta-Rubio, la abogada que le dio un giro al mayor conglomerado de Perú | DF SUD

Colombia

Tigo, la firma de telecomunicaciones de EPM y Millicom, en el centro del debate impulsado por alcalde de Medellín | DF SUD

FINANCIAL TIMES | El periódico británico especializado en información económica y financiera reconocido a nivel global

Financial Times



¿Nueva ola migratoria?: Argentinos se mudan al extranjero ante el deterioro de la economía

Algunos residentes buscan oportunidades en Europa y en otros países de Latinoamérica. Entre septiembre de 2020 y octubre de 2021, alrededor de 50.000 argentinos declararon que se estaban yendo para mudarse a otro país, un promedio de 3.500 por mes.

Financial Times

Campaña electoral en Brasil se intensifica mientras Bolsonaro y Lula luchan por los votos

Financial Times

Gobierno de izquierda chileno sorprende con un recorte del gasto

Financial Times

La sorpresiva victoria de Bolsonaro en São Paulo revitaliza su candidatura a la reelección

Financial Times

Miami lidera el ranking FT-Nikkei al expandir su atractivo a inversionistas más allá de América Latina

Financial Times

Brasileña Vale venderá participación de US\$ 2.500 millones en negocio de metales ante mayor demanda de baterías



DFSUD

Sobre Nosotros | Retail y Logística | Banca y Fintech | Tecnología y Startup | Energía y Recursos Naturales | Transporte y Construcción | Industria | DF SUD LIVE | Registro Newsletter | Contacto

CONÉCTATE A DF SUD



GRUPO DF

DF DFLIVE DF MAS DFSUD CAPIT L ED BAZARED Hóbitar

DF DF SUD DF MAS CAPITAL ED DF Live Bazar ED